

BOLETÍN No. 574 ->>

- Ante los indicadores alcanzados por el CCEA, se presentan nuevos retos de actualización constante.
- UAA reconocida como una de las universidades con mejores prácticas globales.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes está consolidando su excelencia académica, gracias al trabajo colectivo de su comunidad, por lo que la Institución buscará incrementar sus estándares de calidad a través de más evaluaciones externas, pues son herramientas para responder a los desafíos del desarrollo; comentó el rector Mario Andrade Cervantes, al presentar los reconocimientos de certificación internacional del 100% de los programas evaluables de pregrado y posgrado del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas (CCEA).

En compañía del representante en América Latina del Consejo de Acreditación de Programas y Escuelas de Negocios de Estados Unidos (ACBSP por sus siglas en inglés), Wilfredo Giraldo Mejía; del presidente de la H. Junta de Gobierno de la UAA, Juan José Martínez Guerra; así como de la decana del CCEA, María del Carmen Martínez Serna; Andrade Cervantes presentó los certificados ante la comunidad del CCEA, como parte del Séptimo Congreso Internacional de Ciencias Económicas y Administrativas, y en conmemoración del 45 aniversario de los primeros programas académicos del mismo: las licenciaturas en Administración de Empresas y Contador Público.

Al respecto, el rector de la UAA felicitó a catedráticos, profesores y administrativos por ser ejemplo de unidad, trabajo en equipo y dedicación; lo cual permitió el respaldo de la calidad del CCEA ante el ACBSP y colocar a la UAA como la primera institución de educación superior acreditada por este organismo evaluador en el país.

En su momento, Wilfredo Giraldo Mejía manifestó que con la certificación de los siete programas de licenciatura y los dos de posgrado evaluables que conforman al CCEA, se presentan nuevos retos para la UAA: revisar y actualizar con mayor periodicidad los planes de estudio, y capacitar constantemente a la plantilla de catedráticos para el uso de las TIC.

De esta forma, el también director del equipo internacional de evaluación del ACBSP puntualizó que lo descrito son los caminos a seguir por las instituciones de educación superior para evitar que se conviertan en centros educativos obsoletos, pues se debe buscar una formación de excelencia que permita la inserción laboral y el pleno desempeño profesional de las y los jóvenes ante un mundo globalizado.

Por su parte, la decana del CCEA expresó que la acreditación internacional del 100% de los programas evaluables de pregrado y posgrado del CCEA es el mejor regalo para la Autónoma de Aguascalientes a 40 años de su creación, pues además de los indicadores ya mencionados, la

Institución recibió el Banderín de Calidad del ACBSP, como reconocimiento a las mejores prácticas globales.

María del Carmen Martínez Serna felicitó a quienes integran las licenciaturas en Administración de Empresas, Administración Financiera, Contador Público, Economía, Gestión Turística, Mercadotecnia, Relaciones Industriales, la Maestría en Administración y el Doctorado en Ciencias Administrativas; quienes también se reunirán durante toda la semana en el Séptimo Congreso Internacional de Ciencias Económicas y Administrativas, para actualizarse e intercambiar ideas con expertos en más de 78 conferencias, impartidas por expertos del país y del extranjero, como Canadá, Italia, Inglaterra, por mencionar algunas naciones.

